



Ricardo Monreal anuncia la fecha en que se reanudará la discusión de la Ley Infonavit en la Cámara de Diputados

La iniciativa contempla la creación de miles de casas y brindar más opciones para adquirir una

Por **Claudia Flores**

28 Dic, 2024 11:15 a.m. MX



Guardar



La reforma planea la construcción de miles de casas de Infonavit. (Foto: Cuartoscuro)

Luego de que este año la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, dio a conocer la nueva **reforma** de la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (**Infonavit**), aún no queda aprobada, plan que prevé la construcción de al menos un millón de casas.

En ese sentido, **Ricardo Monreal**, coordinador del partido del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) en la Cámara de Diputados, reveló cuál es la fecha para seguir la discusión de la iniciativa en la Cámara Baja, luego de su aprobación en el Senado.

Antes de conocer el período en que seguirán analizando la propuesta, será necesario recordar que se trata de una reforma que, de acuerdo con la mandataria, buscará algunos beneficios para los mexicanos.

¿Qué ofrece la reforma a la Ley Infonavit?

De acuerdo con la información del Gobierno, el primer cambio en la **estructura del Infonavit** es que sea transparente, es decir, que los trabajadores tengan mejor certeza respecto al cuidado de sus ahorros.

También promete créditos baratos, y suficiente para derechohabientes que ganan menos de dos salarios mínimos.



Contempla un desarrollo de vivienda, que permita al **Infonavit** comprar terrenos, recibirlos en donación y construir.

Arrendamiento social con **opción a compra**, para que los trabajadores puedan rentar sin que el pago exceda el **30 por ciento de su salario**.

Realizar proyectos de desarrollo inmobiliario para los trabajadores que menos ganan y que históricamente no han tenido acceso a **vivienda barata y suficiente**

La iniciativa garantizará el derecho al techo, **además de que tendrá 0% de interés** y las casas serán construidas a partir de 2025.

Se trata de una iniciativa que ha generado polémica, ya que hay especulaciones de que presuntamente el gobierno que preside Claudia Sheinbaum, podría disponer de los recursos de los recursos de los trabajadores; sin embargo, ese criterio ha sido desmentido por la Presidenta.

¿Cuándo se reanuda la discusión de la reforma a la Ley Infonavit?

De acuerdo con **Ricardo Monreal**, podría ser hasta **febrero** cuando se reanude la discusión de la iniciativa, ya que a finales de enero aún falta una convocatoria para reunirse con empresarios y sindicatos.

También confesó que se prevé lanzar una reforma de protección sobre el tema del maíz transgénico, que también se planea enviar o discutir en los primeros días de enero.

Hay que recordar que en 2023, el ex presidente de México, Andrés Manuel López Obrador publicó un decreto que prohibía el uso de maíz transgénico en la harina y masa para la producción de productos como tortillas. Por esa razón, **un panel del TMEC** determinó que dicho decreto viola los acuerdos establecidos en el tratado, esto luego de que México perdió la disputa ante EEUU.

[Ricardo Monreal anuncia la fecha en que se reanuda la discusión de la Ley Infonavit en la Cámara de Diputados - Infobae](#)